

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Hacen falta voluntarios para el Banco de Alimentos

Ángel de Castro



El Banco de Alimentos de Zaragoza está buscando voluntarios. Necesita 3.200 personas que colaboren en una campaña que se llama la Gran Recogida.

A final de año, los 56 Bancos de Alimentos de España celebran siempre la Gran Recogida. En esta campaña se recoge comida para dársela a las personas que no pueden comprarla porque no tienen dinero.

El título de la campaña de este año es: Sé protagonista, participa en la historia. Con esta frase, los Bancos de Alimentos quieren que la sociedad sea más solidaria. Por eso, animan a los ciudadanos a que ayuden a personas más pobres.

La Gran Recogida se celebra este año los días 30 de noviembre y 1 de diciembre. Los voluntarios de Zaragoza tendrán que ir estos días a 200 supermercados de la ciudad.

En los supermercados, los voluntarios explicarán a las personas que vayan a comprar qué es la Gran Recogida. Le pedirán a la gente que regale comida para los pobres.



Gestos solidarios. Una mujer hace una entrega para el Banco de Alimentos, el año pasado.

Los voluntarios también le explicarán a la gente cuáles son los productos que hacen más falta en el Banco de Alimentos de Zaragoza. Por ejemplo, si la gente ya ha regalado mucha leche pero hay poco aceite, los voluntarios pedirán a las personas que compren aceite para el Banco de Alimentos.

Las personas que quieran ayudar como voluntarias tienen que apuntarse en la página web: bancodealimentosdezaragoza.es.

El Banco de Alimentos de Zaragoza quiere ayudar este año a 24.000 personas con 4 millones de kilos de comida.

Los Bancos de Alimentos también luchan contra el desperdicio de comida. En los supermercados hay comida que caduca o se pone fea y se tira a la basura.

Y mientras hay comida que se tira, mucha gente no puede comer porque no tiene dinero.

Falsa alarma de bomba en Barcelona y Madrid

El miércoles pasado tuvieron que sacar a todas las personas que estaban en la estación de tren de Madrid y en la de Barcelona. Estas son las estaciones más grandes de España.

La Policía creía que una mujer llevaba una granada en su maleta. Una granada es una bomba pequeña que se lanza con la mano.

La mujer iba a coger un tren en Barcelona para ir a Madrid. Pasó su maleta por el detector de metales. Entonces, un guardia de

seguridad vio en la pantalla algo que parecía una granada, pero no le dio importancia. Aunque después lo pensó mejor y llamó a la Policía.

La Policía sacó a la gente que había en la estación de Barcelona. Pero la mujer ya había subido al tren, así que sacaron a la gente de la estación de Madrid para que, cuando llegase la mujer, no hubiera nadie allí. Cuando la mujer llegó a Madrid, la Policía descubrió que lo que parecía una granada era la hebilla de un cinturón.



Desalojo. La Policía saca a la gente de la estación de Sants.

El contenedor marrón llega al centro

Esta semana, los vecinos del centro de Zaragoza han estrenado el contenedor de basura de color marrón. Los nuevos contenedores se han puesto en las calles que están cerca de la Puerta del Carmen, la avenida Goya, la Gran Vía y la calle Santander.

El contenedor marrón sirve para tirar los residuos orgánicos. Son la basura que se pudre rápido, como la comida. También los restos de plantas, porque se secan pronto. Esta basura se recicla para fabricar abono para los parques y jardines.

Intentan matar a Pedro Sánchez

En septiembre, un hombre fue a la cárcel por querer matar a Pedro Sánchez, el presidente del Gobierno. Esta noticia se ha sabido esta semana. El hombre que quiso matar al presidente del Gobierno tiene 63 años y es de la ciudad catalana de Tarrassa. Estaba enfadado con Pedro Sánchez porque quiere sacar los restos de Franco de su tumba. El hombre pidió ayuda por Whatsapp para poder matar al presidente. Una mujer que estaba en ese grupo de Whatsapp lo denunció. El hombre tenía muchas armas.

Campeonato de atletismo en pista cubierta

Este fin de semana se está celebrando en Zaragoza el Campeonato Nacional de Atletismo en pista cubierta para personas con discapacidad intelectual. 200 deportistas con discapacidad intelectual de 11 comunidades autónomas y del país de Andorra compiten en el Palacio de los Deportes de Zaragoza. Este pabellón se conoce como El Huevo. También hay 44 entrenadores, 18 delegados y 200 personas voluntarias.

El Periódico